

iPhone 13 El nuevo iPhone 13 está en MacOnline. Ahora en color Verde.



Comprar

MacOnline



El 75,7% de personas mayores de la región de Los Ríos se siente satisfecha con su vida

Porcentaje de adultos mayores que se siente satisfecho aumenta con los años.

21 de Marzo de 2022 | 09:21



Considerando que Chile es uno de los países con mayor porcentaje de personas mayores y con una sociedad en constante envejecimiento, el Programa de Conocimiento e Investigación de Personas Mayores (Cipem) analizó los datos de la Encuesta de Bienestar Social 2021 del Ministerio de Desarrollo Social y Familia con el objetivo de tener una visión sobre el bienestar y la calidad de vida de este grupo etario.



Directora Nacional del INE, explica proceso para la IX Encuesta de Presupuestos...



Diputado Tomás de Rementería explica la "agenda rápida" propuesta por el partido...



Francisco Victoria presenta su nuevo disco en la...

Ministro de Ciencia habla sobre los desafíos y...



Pedro Piedra | CANTANTE NACIONAL

Leandro Halfon CEO y fundador de Comabilium

Es así como el estudio realizado por la Universidad del Desarrollo y Caja Los Héroes reveló que un 75,7% de los adultos mayores de la Región del Los Ríos se sienten satisfechos con su vida. A nivel nacional, tres de cada cuatro personas mayores (77,6%) se sienten satisfechos o totalmente satisfechos con su vida.

Asimismo, del informe se desprende que este sentimiento aumenta con los años, dado que para los individuos entre 60 y 70 años el porcentaje alcanza el 74,1% y para los mayores de 70, el número aumenta al 82,3%.

INDICADORES

Por otra parte, el estudio evidenció que el 62,2% de las personas mayores se consideran bastante o muy felices. En el caso de la Región del Los Ríos, esta cifra alcanza un 67%. Sin embargo, pese a los altos índices de satisfacción y felicidad de este grupo etario, el nivel de confianza interpersonal de las personas mayores es menor en comparación con el resto de la población.

A nivel país, cinco de cada 10 adultos mayores (56,8%) confía en otras personas. Respecto de este indicador, a nivel regional se puede observar que en la Región del Los Ríos solo un 27% de personas dentro de este grupo etario dice confiar bastante o mucho.

Lea más sobre esta noticia en [Diarioaustral región de Los Ríos](#).

Peypote: el snow que une a Pedropiedra junto Bronko... Conversamos de como los emprendedores pueden...

RECOMENDADAS DEL EDITOR

Axel Pizarro: El relato de uno de los absueitos por quemada de locomotora...



¿Hijos en el colegio? Siga estas recomendaciones para prevenir el ciberacoso...



Mañana en la tarde llegarán las lluvias al litoral: también hay alerta por marejadas



DEPORTES

Ciclistas de "Promesas Chile" entrenan por primera vez en Centro Deportivo I...



O'Higgins trepó al quinto lugar de la tabla tras vencer a Ñublense en Rancagua



Colo Colo rescató valioso y agónico empate ante la UC en San Carlos

